

3

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Geschichte Bremens im Blick?

Wir fragen den Senat:

1. Warum fährt der Tourismusbus der Bremer-Tourismuszentrale (BTZ) den Haltepunkt am Focke-Museum nicht mehr an?
2. Ist geplant, dies in nächster Zeit wieder zu ändern?
3. Wenn nicht, welche Aktivitäten werden seitens der BTZ und des Museums unternommen, um auch in der Innenstadt auf das Focke-Museum hinzuweisen?

Dr. Kirsten Kappert-Gonther, Carsten Werner, Dr. Matthias Güldner
und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN